

construire sur la rue Notre-Dame, à l'Est de la manufacture de coton, et s'ils ont soumis des plans et niveaux, et tout ce que le règlement exige en pareil cas.

17.—M. l'échevin N. Lapointe attire l'attention du Bureau sur le fait que les trottoirs de la rue St-Jacques, de Dominion à Atwater, sont dans un très mauvais état, par suite de coupes qui y ont été pratiquées par la Compagnie du Gaz et qu'il serait nécessaire de faire renouveler ces trottoirs.

Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef de faire rapport immédiatement sur cette question.

18.—Le représentant de la Compagnie Bremner se présente devant le Bureau et se plaint qu'un compte pour fourniture de ciment est en suspens depuis longtemps, par suite de difficultés qui existent au sujet de la remise des sacs.

Résolu: D'autoriser le Contrôleur de la Cité à préparer un mandat pour payer ledit compte en faisant toutefois une retenue suffisante pour garantir le paiement de ces sacs.

Adjournement

L. N. SENECAI.

Secrétaire

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 6 septembre 1911, p.m.

Les mêmes présents.

1.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité, "re" pose d'affiches sur des arbres d'Ahuntsic à Bordeaux, transmettant une lettre de la City & Country Advertising & Distributing Co., déclarant que les affiches en question ont été posées en dehors de ses instructions et qu'elle prend les mesures nécessaires pour les faire enlever.

Déposé aux archives.

2.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité "re" protégé de M. L. Stern, pour dommages pour empiètement sur la rue Stanley, déclarant que la propriétaire, Mademoiselle K. W. Smith a changé les dispositions du mur de la bâtisse pour convertir cette bâtisse en magasin et en ce faisant, elle a empiété de 6 pouces sur le côté sud et de 8 pouces sur le côté du terrain de la Cité, malgré la défense qui lui a été faite par l'Inspecteur de la Cité de bâtir sur les fondations qui empiètent sur le terrain de la Cité, et déclarant que dans ces circonstances, la Cité doit dénoncer le protêt de M. L. Stern à Mademoiselle Smith, afin de protéger la Cité contre toute poursuite en dommages que pourra tenter M. Stern contre la Cité, et si les faits justifient les rapports des employés de la Cité, une action en garantie contre Mademoiselle Smith pourra être intentée et recommandant de faire rapport au Conseil, à l'effet d'adresser par notaire une sommation à Mlle Smith aux fins de la tenir responsable de toute poursuite en dommages qui pourra être dirigée contre la Cité de Montréal.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

3.—Résolu: D'autoriser le Surintendant de l'Hôtel de Ville à s'entendre avec les architectes Marchand & Haskell et à demander des soumissions pour le travail du plancher en mosaïque du second étage de l'Hôtel de Ville immédiatement.

4.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet de la visite faite par l'Inspecteur des Bâtiments des bâtisses Kellert, Blumenthal, Jacobs et Manufacture Vineberg.

Déposé aux archives.

5.—Soumis le procès-verbal de l'assemblée de la Commission Technique, tenue vendredi le 11 août.

Déposé aux archives.

6.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité, "re" exemption de taxes sur les propriétés Molson, demandée par l'Université McGill, déclarant que la réclamation de l'Université McGill, pour exemption de taxes depuis la date du transport desdites propriétés par Sir William McDonald, à raison de haute éducation et d'enseignement scientifique, est bien fondée et devrait être accordée, et que des instructions devraient être données au Trésorier de la Cité d'accepter les chèques pour l'argent offert par ladite Université pour le paiement de ses taxes du 1er mai au

order to hasten such work, to pave its tracks within as short a delay as possible.

16.—Resolved: To ask the Building Inspector if the Harbor Commissioners have applied for a permit to erect a building on Notre Dame St., East of the cotton factory, and if they have submitted plans and levels and have other wise complied with the Building By-Law.

17.—Ald. N. Lapointe called the attention of the Commissioners to the fact that the sidewalks on St. James St., from Dominion to Atwater Sts., are in a very bad condition owing to the cuts made therein by the Gas Company and that said sidewalks should be renewed.

Resolved: That the Chief Engineer be requested to report at once on this matter.

18.—The representative of the Bremner Co. appeared before the Board and complained that an account for cement supplied to the City had been in abeyance for a long time owing to the difficulties which had arisen in connection with the return of the bags.

Resolved: That the City Comptroller be authorized to prepare a warrant for the payment of said account after deducting an amount equal to the value of the bags.

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 6th September 1911, p.m.

Present: The same members as above.

1.—Submitted a report from the City Attorney "re" advertisements posted on trees in Ahuntsic and Bordeaux Wards, transmitting a letter from the City & Country Advertising & Distributing Co., stating that the advertisements in question were posted without its knowledge and that it is taking the necessary measures in order to have the same removed.

Filed of record.

2.—Submitted a report from the City Attorneys "re" protest from Mr. L. Stern for damages resulting from an encroachment upon Stanley St., stating that the proprietor, Miss K. W. Smith, has made alterations to the wall of her building in order to convert the same into a store, and, in so doing, has encroached to the extent of 6 inches on the South side and to the extent of 8 inches on the City's property, in spite of the fact that the City Surveyor had forbidden her to build on the foundations, which encroached on the City's property, and that, under the circumstances, the City must give notice of Mr. Stern's protest to Miss Smith, in order to protect the City against any suit for damages which Mr. Stern may institute against the said City, and, if the facts justify the reports of the City employees, an action in warranty may be taken against Miss Smith, and advising the Board to report to Council, recommending that a notarial protest be served upon Miss Smith, notifying her that she will be held responsible for any action for damages which may be taken against the City of Montreal, in this connection.

Resolved: To report to Council accordingly.

3.—Resolved: That the Superintendent of the City Hall be requested to confer with Messrs. Marchand & Haskell, Architects, anent the laying of a mosaic floor on the 2nd storey of the City Hall and to immediately call for tenders for such work.

4.—Submitted a report from the Chief Engineer concerning the inspection of the Kellert, Blumenthal and Jacobs buildings and Vineberg factory made by the Building Inspector.

Filed of record.

5.—Submitted the minutes of the meeting of the Technical Commission held on Friday the 11th August.

Filed of record.

6.—Submitted a report from the City Attorneys "re" application from McGill University for exemption from taxes on the Molson properties, stating that the petition from McGill University, asking that it be exempted from taxes from the date of the transfer of the aforesaid properties by Sir Wm McDonald, inasmuch as the same are to be used for higher education and scientific teaching purposes, is well founded and should be granted, and that